

Puluhan Personel TNI Datangi Polresta Magelang, Beri Kejutan Hari Bhayangkara ke-78

Agung widodo - MAGELANG.INFORMAN.ID

Jul 3, 2024 - 11:46



Foto: Polresta Magelang Kedatangan Pejabat dan Personel Dari Sejumlah Satuan TNI Wilayah Magelang, Bertempat di Lobi Mapolresta Magelang, Senin (01/07/2024) pukul 14.00 WIB.

MAGELANG- Polresta Magelang Polda Jawa Tengah kedatangan pejabat dan personel dari sejumlah satuan TNI di Magelang, Para anggota TNI itu diterima di

Lobi Mapolresta Magelang pada hari Senin (01/07/2024) pukul 14.00 WIB.

Tampak hadir Kasdim 0705/Magelang Mayor Joko Nugroho, Wakil Komandan Batalyon Armed 11/GG/2/2 Kostrad, Mayor Arm Hery Endry Suranta Manik, S.Hub.Int., dan Wakil Komandan Yonarmed 3/105 Tarik/Naga Pakca LKaptan Arm Tomi Ariyo Wicaksono, S.S.T.Han., S.I.P., M.I.P. Hadir pula Personel Perwira dan Bintara TNI dari Kodim 0705/Magelang, Yonarmed 11 Kostrad dan Yonarmed 3/NP.



Para tamu dari satuan TNI ini disambut personel Polresta Magelang yaitu Kabag Ops Kompol Eko Mardiyanto, S.H., M.A.P., Kabaglog Kompol Nunung Nurharyati, Kabagren Sri Hasta Birowowati. Juga Para Kasat, Kapolsek Jajaran, Kasi Propam, Perwira staf Polresta Magelang, ersonel Bintara Polresta Magelang, dan ASN Polresta Magelang.

Kehadiran anggota TNI itu untuk mengucapkan “Selamat Hari Bhayangkara Ke-78” kepada Kapolresta Magelang dan seluruh Polri Polresta Magelang. Selain itu, mereka memberikan Kue Ulang Tahun, Nasi Tumpeng dan ingkung.

Dalam sambutannya, Kapolresta Magelang Polda Jateng Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H diwakili oleh Kabagops Polresta Magelang Kompol Eko Mardiyanto, S.H., M.A.P mengucapkan terima kasih atas kehadiran para pejabat dan anggota TNI. Kedatangan dalam kegiatan ini menunjukkan dan mewujudkan kebersamaan TNI-Polri.



“Semoga kebersamaan dan soliditas yang sudah terjalin dengan baik ini akan meningkatkan kualitas tugas dan pelayanan kita kepada masyarakat, bangsa, dan negara,” kata Kompol Eko Mardiyanto.

Mewakili seluruh anggota TNI yang hadir Kasdim 0705/Magelang Mayor Joko Nugroho mengucapkan selamat ulang tahun kepada Polri, khususnya di Polresta Magelang.



“Semoga sukses selalu untuk Polri Presisi, mudah-mudahan ini menjadi momen

yang lebih baik untuk TNI-Polri dalam menjaga negeri,” ucapnya.

Kegiatan dilanjutkan dengan ramah tamah dan sesi foto bersama dari seluruh yang hadir dan yang menyambut. (Humas)